

2025年12月4日

ENEOS 野球部 飯田 琉斗選手の東京ヤクルトスワローズ入団が決定！

ENEOS 野球部の飯田 琉斗選手の東京ヤクルトスワローズへの入団が決定しましたことをお知らせいたします。

12月3日（水）に都内で行われた「2025新入団選手発表会」では、新たな挑戦に向けた意気込みを語りました。

これまでのENEOS 野球部での飯田選手に対するご声援に感謝するとともに、引き続き飯田選手ならびにENEOS 野球部への応援をよろしくお願ひいたします。

<飯田選手からのメッセージ>

ENEOS 野球部で過ごした期間は、4年間という短い時間でしたが、皆さまからの温かく、そして力強いご声援に心より感謝申し上げます。

オレンジ色に染まったスタンドからの声援が、私の背中を何度も押してくれました。皆さまからの応援があったからこそ、今の自分があります。

このたび、2026年よりプロ野球の世界に挑戦することとなりました。ENEOS 野球部で培った経験、そして皆さまからいただいたパワーを胸に、ENEOS を代表する気持ちで新たな舞台に臨みます。

戦う場所は変わりますが、皆さまに良いご報告ができるよう、日々精進してまいります。今後とも変わらぬご声援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

入団発表会におけるコメントは東京ヤクルトスワローズの公式サイトをご覧下さい。

<https://www.yakult-swallows.co.jp/news/detail/31774>

< 2025新入団選手発表会の様子 開催日：12月3日（水）>



飯田選手 後列左から5番目



意気込みを語る飯田選手

以上